

Artikel vom 01.10.2022

Hofkirchen/Garham 2022

Schulen und Kitas



Die beiden Schulstandorte Hofkirchen und Garham wurden mit Glasfaseranschlüssen versorgt. Die Digitalisierung hielt Einzug in den Klassenzimmern. Neben den bekannten Kreidetafeln gibt es nun auch digitale Boards und Schülergeräte um den Mädchen und Buben bereits im Grundschulalter einen Einstieg ins digitale Zeitalter zu ermöglichen.

Im Zuge der Generalsanierung an der Grundschule Garham wurde in diesem Jahr der letzte noch fehlende Bauabschnitt begonnen und soll bis zum Frühjahr 2023 fertiggestellt werden. Erneuert wurden die Räumlichkeiten im Ostflügel der Schule, wo zwecks Barrierefreiheit auch ein Aufzug eingebaut wird. Nach Abschluss der Generalsanierung soll dann abschließend am Außenbereich des Schulgeländes nachgebessert werden, damit auch dieser nach der langen Bauzeit wieder zum Gesamtbild der runderneuten Garhamer Grundschule passt.

Für die Kinder der Kita Garham wurde draußen ein neuer Spielturm errichtet, am Gebäude der Blitzschutz wiederhergestellt und bis zum Jahresende werden noch die Dachrinnen erneuert. Im Inneren wurden drei Gruppenräume durch Akustikbaumaßnahmen optimiert.

In der Kita Hofkirchen wurden die Akustikdecken bereits im letzten Jahr angebracht. Hier wurde dieses Jahr in zwei Gruppenräumen der Fußboden getauscht. Nach der nun folgenden Ersatzbeschaffung des dazugehörigen Mobiliars, konnten nun die Baumaßnahmen in der Kita

Hofkirchen abgeschlossen werden.